

FREIWILLIGE FEUERWEHR SIEGENFELD

BERICHT 16. EINSATZ | 27. AUGUST 2023

PERSONENRETTUNG NACH STURZ IN DAS BACHBETT DER SCHWECHAT

Etliche Mitglieder der FF Siegenfeld nahmen am Sonntag, **27. August** am Sicherheitstag der Gemeinde Heiligenkreuz teil, als um 13:29 die Sirenen der Feuerwehren Siegenfeld und Heiligenkreuz die Mitglieder beider Wehren zur Menschenrettung alarmierten. Ein Passant stürzte von einer Böschung in das Flussbett im Bereich Parkplatz Landgasthof Cholerakapelle der Schwechat, verletzte sich unbestimmten Grades an der Schulter, und konnte nicht mehr selbstständig aufstehen.



Die Einsatzmannschaft eilte von Heiligenkreuz und Siegenfeld zur Unfallstelle. Mit vereinten Kräften der ebenfalls gerufenen Mitglieder der FF Baden Stadt sowie der Bergrettung wurde die verunfallte Person stabilisiert und mit der Vakuummatratze aus seiner misslichen Lage gerettet und dem anwesenden Notarzt zur weiteren Behandlung übergeben.







Vielen Dank an alle eingesetzten Rettungskräfte für die gute Zusammenarbeit!